



Domingo, 21 de julio de 2024

El Gobierno de Asturias licita por cuatro millones la construcción de un nuevo ramal en la glorieta de Luis Oliver, en Oviedo/Uviéu

- **Las obras supondrán una notable mejora en el acceso al barrio de Ciudad Naranco, ya que permitirán la conexión directa desde la AS-II, en sentido ascendente, hacia la calle Ernesto Winter**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha licitado las obras de construcción de un ramal en la glorieta Luis Oliver, en Oviedo/Uviéu, por 3.967.986 euros. El plazo de ejecución previsto es de 18 meses y las empresas pueden presentar ofertas hasta el 14 de agosto.

Esta actuación contribuirá a descongestionar el tráfico en la entrada norte de la capital y supondrán una notable mejora en el acceso al barrio de Ciudad Naranco. El proyecto incluye un vial de giro directo desde la autovía AS-II (que une Oviedo y Gijón), en sentido ascendente, hacia la calle Ernesto Winter.

El acceso pasará por debajo de la vía del ferrocarril, mediante un marco hincado con sección suficiente para albergar dos carriles de 3,50 metros de ancho, arcén interior de un metro y arcén exterior de 2,50 metros. Esta solución evita cortar el tráfico ferroviario durante el tiempo que duren las obras.

El Principado y el Ayuntamiento de Oviedo suscribieron en noviembre de 2021 un protocolo de colaboración por el cual el Ejecutivo autonómico se comprometía a construir este ramal. Está previsto otro, que comunicará la calle Ernesto Winter con el vial de Jesús Sáenz de Miera en sentido descendente. Este lo ejecutará la Administración local.

